

Fecha: 15-11-2023  
Medio: Las Últimas Noticias  
Supl. : Las Últimas Noticias  
Tipo: Noticia general

Pág. : 15  
Cm2: 160,3  
VPE: \$ 881.308

Tiraje: 91.144  
Lectoría: 224.906  
Favorabilidad:  Positiva

Título: **Exministro Felipe Larraín pide al gobierno cumplir rol informativo para el plebiscito**



## Exministro Felipe Larraín pide al gobierno cumplir rol informativo para el plebiscito

"Chile camino al plebiscito constitucional" se tituló el conversatorio organizado por Clapes UC, donde diferentes expertos y políticos intercambiaron opiniones acerca de la nueva propuesta constitucional del Consejo Constitucional. Uno de los presentes fue el director de Clapes UC y exministro de Hacienda, Felipe Larraín, quien aseguró: "Es legítimo preguntarse por el destino de nuestro país luego del plebiscito constitucional del próximo 17 de diciembre, porque gran parte de la incertidumbre que afecta a la economía y a nuestros mercados está asociada a este proceso constitucional", advirtió. También aprovechó de deslizar una crítica al gobierno por el rol que cumplió en el proceso anterior. "Todo el mundo puede constatar el contraste muy marcado que hay entre este proceso y el anterior respecto a la participación del gobierno. En el anterior, el gobierno salió a manifestarse a favor e hizo campaña. Para el proceso actual, no estamos pidiendo que el gobierno se involucre con una posición, pero que sí cumpla con su rol informativo", aseguró. Otros presentes en el encuentro fueron la expresidenta del Consejo Constitucional, Beatriz Hevia; a los senadores Javier Macaya (UDI), Ricardo Lagos Weber (PPD) y Ximena Rincón (Demócratas).